



Viele interessierte Blicke ziehen die Kampffische auf der Aqua Fisch auf sich. Sie sind teilweise wahnsinnig bunt, gescheckt, haben riesige Flossen und sehen ganz prächtig aus.

Leadin

Viele interessierte Blicke ziehen die Kampffische auf der Aqua Fisch auf sich. Sie sind teilweise wahnsinnig bunt, gescheckt, haben riesige Flossen und sehen ganz prächtig aus. Bettina Hoffmann berichtet.

Beim Kampffischverein Betta Helvetia reiht sich ein Mini-Aquarium an das nächste. Und in jedem sitzt ein prächtiger Kampffisch. In Einzelhaltung - und das aus gutem Grund, erklärt Züchterin Sabrina Dichne.

O-Ton

Wer es bunt mag, der ist hier genau richtig. Der Farbvielfalt ist bei diesen Fischen wirklich kaum eine Grenze gesetzt.

O-Ton

Die Fische können auf der Messe ersteigert werden. Und auch was die Preise angeht, ist die Spanne nicht gerade klein.

O-Ton

Toni Scurla aus Sindelfingen hat sich bereits vorab Fische bestellt, die ihm Züchterin Sabrina Dichne zur Messe mitgebracht hat. Die Faszination für Kampffische trägt er schon lange in sich.

O-Ton

Mittlerweile hat er etwa 20 Aquarien mit Kampffischen zuhause. Bei Sabrina Dichne sind das noch ein paar mehr.

O-Ton

Seit sie zwölf Jahre alt ist, ist die 26-jährige Sabrina Dichne nun als Kampffischzüchterin und mittlerweile auch als Wettkampfrichterin weltweit unterwegs. Kein Wunder also, dass sich da einige Fische angesammelt haben.

Bettina Hoffmann, Redaktion... Friedrichshafen